

Georgsring öffnet sein Möbellager

Neuer Standort an
der Industriestraße

RHEINBACH. Am diesem Freitag öffnen um 14 Uhr Möbellager und Fahrradwerkstatt des Georgsrings am neuen Standort in der Halle an der Industriestraße 39. Wie berichtet, hatten die beiden Einrichtungen nach dem Umzug vom Sozialzentrum Majolika eigentlich im neuen Domizil schon Ende März wieder für die Allgemeinheit da sein wollen. Die Corona-Pandemie hatte das verhindert. Aber nach den von der Landesregierung verkündeten Erleichterungen könne der Georgsring Möbellager und Fahrradwerkstatt ab 24. April wieder zu den gewohnten Zeiten freitags von 14 bis 18 Uhr öffnen, sagt der Vorsitzende Michael Fröhlich.

Allerdings unter Einhaltung aller bekannten Vorsichtsmaßnahmen. „Das Tragen von Atemschutzmasken für Mitarbeiter und Kunden ist obligatorisch. Es erfolgt eine Lenkung der Besucherströme, um die gebotene Kontaktentfernung zu wahren“, berichtet Fröhlich. Sollten Besucher keine Schutzmasken haben, können diese im Einzelfall zur Verfügung gestellt werden. Spenden von Möbeln, Haushaltgeräten und Fahrrädern sind wieder willkommen. Kontakt per Mail an moebel@georgsring.de oder per WhatsApp an ☎ 0171/540 41 450. *sax*

Weitere Informationen gibt es
auf www.georgsring.de